



## Die Remstaler Comicfans werfen sich in Schale

### Waiblingen.

Cosplay, der Verkleidungstrend, der ursprünglich aus Japan stammt, hat Waiblingen erreicht: Ausgefallene Kostüme gab es am Samstag anlässlich des Gratis-Comic-Tages in der Waiblinger Stadtbücherei zu bestaunen.

Dabei wurden nicht nur die besten Kostüme prämiert, im Untergeschoss gab es außerdem eine Ausstellung rund um das Thema Comics und Mangas. Fans aus dem Remstal, die ihre Lieblingscharaktere präsentierten, durften die eigens für diesen Tag produzierten Comic-Hef-

te kostenlos mit nach Hause nehmen. Viele Comicverlage in Deutschland, Österreich und der Schweiz hatten die 30 Hefte eigens für diesen Tag produziert. Die Auswahl war dabei groß: von Manga über Superhelden, frankobelgische Abenteuer, Disney, die Simpsons bis zu

Independent Comics gab es deutschlandweit Exemplare. Die Waiblinger Fans verkleideten sich möglichst originalgetreu als Figuren aus ihrem Lieblings-Comic, ihrem Anime oder auch Computerspiel – und sie verhielten sich auch dementsprechend.  
Bild: Habermann

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.